

# BOLETÍN PROVINCIAL

ENERO 2025 #05



El Consejo Provincial sesionó los días 23 al 25 de enero, en las oficinas provinciales.

## 1. HERMANO PROVINCIAL:

- Además de su participación en el retiro interprovincial y celebraciones provinciales, tomó un par de días de descanso en la Casa Provincial, posteriormente visitó las comunidades de Estipac y Cocula. Durante su estadía en Casa Provincial, junto con otros consejeros sostuvo una reunión con los hermanos de la comunidad de Creel.
- Viajó a Costa Rica a reunión del Comité Regional de Arco Norte y del Consejo Regional. En estas reuniones compartieron sobre las realidades de las provincias de Arco Norte, la actualización del directorio de los proyectos implicados.

### EQUIPO DE ARCO NORTE ENLACES DE NUESTRA PROVINCIA

<b>Cultura Vocacional</b>	h. David Alejandro Castillo Menchaca Itzel Noriega
<b>Hermanos Hoy</b>	h. Jean Mance Luis Jean h. Fernando Luis Alberto López
<b>Espiritualidad</b>	h. Fernando Luis Alberto López
<b>Evangelización</b>	Juan Francisco Bañuelos Itzel Noriega
<b>Educación</b>	h. Luis Roberto González
<b>Solidaridad</b>	Alejandra García Roberto Gamaliel h. Álvaro Barragán
<b>Laicado</b>	Ricardo Alonso Abigail Ruiz
<b>Comunicación</b>	Mónica Trujillo
<b>Economía</b>	h. Melesio Emmanuel Tiscareño

# BOLETÍN PROVINCIAL

ENERO 2025 #05

## 2. VIDA DE COMUNIDADES Y HERMANOS:

- Dialogamos con el Consejo del Sector de Haití sobre la situación actual del país, además de algunos casos particulares que se viven en Jeremie, en el centro de estudios superiores. Agradecemos a los hermanos del sector por la apertura al diálogo. En semana santa tendrán Asamblea del sector donde dialogarán entre otros temas, las normas del sector así como el estudio de proyección del futuro de Haití. En estos días el h. Kiko Baeza ya se encuentra en Haití.
- El hermano Gregorio Castellaños, ya se encuentra en Manziana, en el curso de "Mirar más allá". Deseamos el mejor de los éxitos a nuestro querido Goyo en este curso de formación.
- Sigamos orando por nuestros hermanos de la casa Champagnat, de manera especial por nuestros hermanos Óscar Sánchez, Francisco Casanova y Manuel Villalobos.
- Agradecemos a los hermanos por su participación en el retiro interprovincial, gracias por su disponibilidad.
- Invitamos a todos los hermanos a nuestro paseo de Semana de Pascua en La Enramada, en los próximos días compartirán el link para organizar cuestiones de logística y hospedaje.



# BOLETÍN PROVINCIAL

ENERO 2025 #05

## 3. ESTRUCTURA Y ORGANISMOS PROVINCIALES:

- El jueves 23 de enero, nos reunimos con los hermanos del Consejo de México Central además de varios momentos de fraternidad y reuniones donde dialogamos en torno a:
  - En el encuentro de los Consejos de Misión y equipos provinciales, realizado el 3 de diciembre en Spacio LaValla, se acordó que les encomendamos a los Consejos de y para la Misión continuar con la reflexión de proyectos en común y seguir conociendo las estructuras provinciales de ambas provincias. El próximo encuentro presencial de los Consejos de y para la Misión se tendrá durante este primer semestre del año. Acordamos además, extender la invitación interprovincial a los eventos provinciales ya programados.
  - Conocimos y reflexionamos sobre la evaluación del retiro interprovincial, consideramos que el evento del retiro y la celebración de jubilares fue un espacio de mutuo conocimiento, cercanía y diálogo entre hermanos. Acordamos realizar este año 2025 nuevamente el retiro interprovincial, considerando la celebración de nuestro XXIII Capítulo General, como temas por abordar en el retiro. La sistematización de la evaluación será enviada a todos los hermanos.
  - Los Consejos Provinciales, decidieron nombrar a una comisión que pueda preparar los siguientes eventos de formación de hermanos.
  - En torno a la vida de los hermanos, acordamos una mutua invitación a los eventos provinciales de hermanos ya programados para este primer semestre. (Por ejemplo el Paseo a La Enramada de la próxima semana de Pascua 2025)
  - Hemos establecido una ruta de trabajo, que se presentará para su aprobación al Consejo General, en una proyección a mediano plazo. Vislumbrando también la cercanía del Capítulo General, y las líneas que de este evento puedan surgir.
  - Calendarizamos las siguientes reuniones virtuales y presenciales del primer semestre.
  - Aprovechamos este espacio para agradecer a los hermanos del Consejo del México Central, por su visita.
- Dialogamos la conveniencia de volver a habilitar la campaña de apoyo a Haití, en beneficio de las familias que se han visto perjudicadas por los desastres naturales.
- Cambios en equipos provinciales: el hermano Enrique Escobar concluye su participación como Delegado Provincial de Protección Infantil, agradecemos a Kike por estos años de servicio prestado como delegado. A partir del mes de febrero de 2025 Alejandría García (del núcleo de Solidaridad y Transformación Social) asume el cargo de Delegada Provincial, acompañada por el hermano Hugo Pablo Vázquez.
- Recibimos al Consejo para la Misión Marista (CpMM) quien nos informó de:
  - Cuadro de directivos del ciclo escolar actual, después de conocer la información del CpMM respecto al acompañamiento, evaluaciones el Consejo Provincial tomó decisiones de aquellos directivos que concluyen el trienio.
  - Durante el mes de febrero y marzo, los miembros del CpMM estarán visitando algunas obras para dar a conocer el proceso de sondeo, en aquellas CEM donde hay relevo en la gestión



# BOLETÍN PROVINCIAL

ENERO 2025 #05

## 3. ESTRUCTURA Y ORGANISMOS PROVINCIALES:

directiva.

- En el mes de febrero se enviará a los directivos los resultados de sus evaluaciones, agradecemos a toda la Comunidad Provincial (Comunidades de hermanos y Obras) que participaron de los diferentes instrumentos de evaluación.
- El hermano económico provincial, presentó el análisis y propuesta de las obras subsidiadas que establecen las cuotas escolares diferenciadas para el ciclo 2025-2026, después de un diálogo profundo, el consejo provincial pide al hermano económico dar seguimiento a cada una de las obras.
- El Consejo Provincial invitó al evento de Champagnat Global 2025, a realizarse en el Hermitage a: María Esther Cárdenas (IFM), Adriana Alba (CCB), Óscar Ramírez (Núcleo de Educación) y al h. Luis Roberto González, como titular del núcleo. A su regreso compartirán las propuestas que como provincia habremos de asumir.

## PRÓXIMAS ACTIVIDADES PROVINCIALES:

- 29 a 31 de enero, encuentro provincial de Delegados de Protección Infantil.
- 12 a 14 de febrero, encuentro provincial de Pastoral Educativa.
- 18 de febrero, sesión ordinaria del Consejo para la Misión Maristas.
- 19 a 21 de febrero, encuentro provincial de Asambleas Estudiantiles (secundaria).
- 21 y 22 de febrero, sesión Consejo Provincial.
- 27 de febrero a 1 de marzo, Nacional de ENNAGA.